
 
 

Alla Presidente del Consiglio 

Al Sindaco del Comune di Borgo San Lorenzo 

All’Assessore competente                                                           Borgo San Lorenzo, 05.11.2019 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE E SCRITTA: 

“ALBERO COLPITO DA FULMINAZIONE SULLA STRADA PER LUCO DEL MUGELLO” 
 

I sottoscritti Consiglieri Francesco Atria e Claudio Ticci 
 

PREMESSO CHE: 

• in data 31/08/2019 alle ore 14:30 circa la zona nord-ovest di Borgo San Lorenzo è 

stata attraversata da un forte evento temporalesco che ha sviluppato un numero 

considerevole di fulminazioni, alcune delle quali hanno colpito alberi; 

• da subito era stato notato dai cittadini un albero lungo la Strada Comunale del Bagnone 

per Luco del Mugello colpito da fulminazione con rami e pezzi di legno esplosi sulla 

carreggiata; 

• lungo Via G.Marconi nello stesso evento temporalesco era caduto un esemplare del 

genere Liquidambar di notevoli dimensioni verso l’alveo del Fosso delle Cale; 

• tale esemplare, il quale per fortuna non è caduto dalla parte opposta su case persone e 

auto, dopo circa una settimana dalle segnalazioni è stato rimosso; 
 

VISTO CHE 

• tale albero del genere Quercus,  risulta ad oggi in piedi, secco, con evidenti segni di 

rotture, fessuramenti oltre che di fulminazione; 

• la pianta è stata segnalata, a detta dei cittadini, più volte al Comune di Borgo San 

Lorenzo ma senza risultati; 

• l’albero presenta già da circa 2 mesi una evidente segnatura rossa (una X ) 

caratteristica delle piante oggetto di abbattimento o potatura;  
 

INTERROGANO IL SINDACO E L’ASSESSORE DI COMPETENZA PER CONOSCERE: 

1. se è in programma, ed eventualmente in che tempi, l’intervento per mettere in 

sicurezza la pianta in questione; 

2. se siano stati svolti sopralluoghi e saggi per verificare la stabilità della pianta tali da 

poter procrastinare fino ad oggi l’eventuale rimozione o alleggerimento; 

3. chi ha svolto i sopralluoghi e gli eventuale verbali o relazioni tecniche che attestano 

l’assenza di pericolo imminente e di fatto la NON urgenza tale da differire l’intervento 

ad oltre 70gg intercorsi dall’evento; 

4. se esistono verbali o relazioni tecniche in merito alla pianta in questione; 

5. nel caso in cui siano stato attestato e dichiarato quanto descritto al punto 2, le 

motivazioni tecniche e le relative schede per cui non si sia già proceduto all’intervento 

in virtù della “segnatura” della pianta posta da tempo;  

6. se le segnalazioni erano arrivate sull’App Comune, in che forma e attraverso quale 

canale; 

7. se affermato di cui al punto n.6 il motivo per il quale ancora a oggi non si è provveduto 

a dare seguito a tali e risolvendo il problema. 
 

Gruppo Consiliare “Lega Salvini Borgo San Lorenzo” 
 

Il Consigliere Claudio Ticci 

 
Il Consigliere-Capogruppo Francesco Atria 

 


